四日市市立保々小学校だより

平成30年1月19日(金)No.38



四日市市内の小学校で学級・学年閉鎖相次ぐ 三重県は注意報レベル

16日付の学校だより前号でお知らせしましたように、保々小学校ではほんの数人の子がインフルエンザに罹患しているものの、出席できている子はほとんど風邪ひきの訴えがありません。予防にご家庭でも協力いただいていることがよくわかります。それでも、少しずつ風邪を引いている子が増える傾向にありますから油断はできません。2年A組につきましては、本日欠席者が5名となりましたので、この学校だよりとは別に、明日以降の対応についてお知らせしたところです。

また、市内の小学校では学級・学年閉鎖が相次ぎ、朝明川沿いに閉鎖をする学校が北上してきているようです。保健だよりでもお知らせした4点セットの予防を、お家でも確実に行ってください。特に月曜日に学級を開いてみると、いっきに欠席者が増えているということがどの学校でも毎年見られます。来週は再び大寒波が襲来する予報ともなっています。寒くなりますと、乾燥していることもあって、いっきにインフルエンザが広がることがありますので、充分気を付けてください。この土日は不要不急のお出かけはひかえ、マスクを着用し、手洗い・うがいを出かけた先でも心がけ、予防をしてください。

※新2年生P学年委員選出の会場は、パソコン室に変更となりました。

全校大縄発表会に向けて、全校で練習が始まりました。

大縄発表会に向けて、練習が始まりました。今までは「大縄記録会」とお伝えしていました。「記録会」というと回数だけが目標と受け取られるのではないかと考え、発表会としました。もちろん今までもクラスによって、あるいは同じクラスでもチームによって、回数ではない目標を決め、その達成に向けて取り組んでいました。「跳ぶ回数」を目標とすると、子どもたちにとってはわかりやすく、達成感も伝えやすいです。

それぞれのクラス・チームの目標は次のようになっているそうです。

1 A: 各チーム 20 回を跳ぶ。

1 B: 各チーム 20 回を跳ぶ。

2A:たのしく、いいかけ声をかける。2チーム合わせて100回跳びます。

2 B: 2 チーム合わせて 100 回跳びます!

3 A: 2 チーム合わせて 150 回跳びます!

3B:並び方を工夫して、とにかく跳んで、

めざせ (2チーム合わせて) 150 回!!

4A: 各チーム 150 回以上

4B:2チーム合わせて300回

5 A: 各チーム 180 回 5 B: 各チーム 200 回

6 A: 各チーム 200 回 6 B: 各チーム 200 回



この目標達成に向け、月・木(後半は避難訓練でした)・金の30分休みは、全校で一斉に大縄の練習に取り組みます。中には、その他の日の30分休みや朝や昼の休み時間を使って、練習回数を増やしているクラス・チームもあります。どこまで目標に近づくことができるか、目標が達成できるか、楽しみです。



校内作品展始まる

昨日18日から校内の作品展が以下の場所で始まりました。

【図工展】低学年・・・低学年音楽室(中校舎2階)

中学年・・・学習室東 (北校舎1階)

高学年・・・学習室西 (北校舎1階)

【書写展】各教室前廊下

期間は18日(木) ~ 20 日(土) となっています。また、展示時刻は8時45分から 16時30分(20日土曜日は12時10分まで)となっています。期間が短くて申し訳 ありませんが、土曜授業に合わせましたので、是非子どもたちの作品をご覧ください。











